

BAB I

PENDAHULUAN

I.1. Latar Belakang

Praktek Kerja Profesi (PKP) adalah sebuah kegiatan pelatihan dan pembelajaran yang merupakan program wajib sesuai dengan kurikulum akademik di Politeknik Keselamatan Transportasi Jalan. Program ini dilakukan oleh taruna yang sudah memasuki semester 6 (enam) pada jurusan PKB (Pengujian Kendaraan Bermotor) atau semester 8 (enam) pada jurusan MKTJ (Manajemen Keselamatan Transportasi Jalan) dan TKO (Teknik Keselamatan Otomotif) yang dil aksanakan selama 3 (tiga) bulan. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada taruna untuk mengenal dunia kerja di berbagai perusahaaan maupun instansi terkait, selain itu taruna juga dapat mengimplementasikan ilmu yang didapat di kampus ke dunia kerja sesuai dengan kemampuan dan bidangnya masing-masing. Melalui kegiatan ini, taruna dapat mengetahui dunia kerja yang sebenarnya dan sarana untuk mendapat jaringan ke dunia kerja nantinya. Kegiatan PKP program studi TKO dilaksanakan di 9 (sembilan) tempat PKP yang terdiri dari perusahaan BUMN dan perusahaan swasta, salah satunya tempat pelaksanaan PKP kami pada PT. Prasadha Pamunah Limbah Industri Bogor.

PT. Prasadha Pamunah Limbah Industri Bogor merupakan perusahaan pengolahan limbah berbahaya dan tidak berbahaya ternama di Indonesia. Perusahaan ini adalah perusahaan yang telah beroperasi sejak tahun 1994 yang menyediakan layanan pengumpulan, daur ulang, pengolahan dan penimbunan limbah berbahaya dan limbah tidak berbahaya. PPLI dimiliki 95% oleh DOWA dan 5% oleh Pemerintah Indonesia melalui Kementerian Badan Usaha Milik Negara. Perusahaan induk PPLI, DOWA Eco-System Co Ltd, adalah perusahaan yang didedikasikan untuk manajemen lingkungan dan daur ulang, dan anak perusahaan yang sepenuhnya dimiliki oleh DOWA Holdings Co Ltd Grup ini didirikan pada tahun 1884 sebagai penambangan dan peleburan logam / pemurnian perusahaan di Jepang. Bisnis Eco-System

DOWA berpusat pada daur ulang sumber daya, pengelolaan limbah, perbaikan tanah dan konsultasi lingkungan. (Tentang PPLI, 2018)

I.2. Tujuan

Secara umum pelaksanaan praktek lapangan mengenai Sistem Pengangkutan Limbah Bahan Berbahaya dan Beracun ini di ditujukan untuk :

1. Mengetahui Penerapan Sistem Manajemen Health, Safety, Security and Enviromental pada Departemen Transportasi PT. PPLI.
2. Mengetahui Perencanaan Perjalanan pengangkutan Limbah Bahan Berbahaya dan Beracun di Departemen Transportasi PT. PPLI.
3. Mengetahui manajemen Perawatan Kendaraan Truk Departemen Transportasi PT. PPLI.
4. Mengetahui manajemen pengemudi kendaraan limbah B3 di Departemen Transportasi PT. PPLI.

I.3. Manfaat

Manfaat yang diperoleh dari pelaksanaan PKP adalah :

1. Bagi taruna, mendapat pengetahuan dan pengalaman di PT. Prasadha Pamunah Limbah Industri Bogor tentang bagaimana dunia kerja serta dapat menerapkan ilmu yang telah didapat di kampus PKTJ;
2. Bagi kampus, meningkatkan kerjasama dengan PT. Prasadha Pamunah Limbah Industri Bogor sebagai sarana pengembangan pendidikan jurusan DIV Teknik Keselamatan Otomotif;
3. Bagi PT. Prasadha Pamunah Limbah Industri Bogor, mendapat masukan untuk perbaikan dalam hal meningkatkan kinerja PT. Prasadha Pamunah Limbah Industri dalam pelayanan masyarakat.

I.4. Ruang Lingkup

Laporan ini menjelaskan tentang kegiatan Praktek Kerja Profesi (PKP) Taruna DIV Teknik Keselamatan Otomotif angkatan V di PT. Prasadha Pamunah Limbah Industri (PPLI) yang di tempatkan di Departemen Transportasi.

I.5. Hasil yang Diharapkan

Setelah taruna melaksanakan program praktek kerja profesi, secara khusus taruna diharapkan memperoleh pengetahuan di Departemen Transportasi PT. Prasadha pamunah limbah industri serta pengalaman yang mencakup tinjauan tentang perusahaan, dan kegiatan-kegiatan praktek yang berhubungan langsung dengan Sistem Pengangkutan Limbah B3. Selain itu, taruna juga disiapkan untuk belajar bekerja secara mandiri, bekerja dalam suatu tim dan mengembangkan potensi dan keahlian sesuai dengan minat dan bakat masing-masing.

I.5 Sistematika Penulisan Laporan

Sistematika penulisan laporan ini terbagi menjadi empat bab, yaitu Bab 1 Pendahuluan, Bab 2 Gambaran Umum, Bab 3 Hasil dan Pembahasan, serta Bab 4 Kesimpulan dan Saran.

BAB I PENDAHULUAN

Pendahuluan merupakan pengantar yang menjelaskan isi penelitian secara garis besar. Bab ini berisi latar belakang pelaksanaan, tujuan, manfaat, ruang lingkup serta hasil yang diharapkan.

BAB II GAMBARAN UMUM

Berisikan gambaran umum lokasi PKP, profil perusahaan, sarana dan prasarana, kelembagaan, jumlah sumber daya manusia, operasional dan sistem manajemen di PT. Prasadha Pamunah Limbah Industri

BAB III HASIL DAN PEMBAHASAN

Bab ini membahas tentang operasional di PT. Prasadha Pamunah Limbah Industri yang meliputi Manajemen Perjalanan, dan Manajemen Kendaraan.

BAB IV KESIMPULAN DAN SARAN

Berisi tentang kesimpulan selama pelaksanaan PKP dan saran bagi perusahaan berdasarkan kegiatan yang telah dilaksanakan dan sasaran yang telah dicapai.